



speedikon FM AG begrüßt Delegationsgruppe aus Mexiko in Bensheim

Bensheim, 18.07.2023 – Der führende Hersteller von CAFM-Lösungen (Computer Aided Facility Management) speedikon FM AG, hat Mitte Juli eine Manager-Delegationsgruppe aus Mexiko in der Unternehmenszentrale in Bensheim empfangen. Die Besucher erhielten einen umfassenden Einblick in die innovativen Lösungen der speedikon-Firmengruppe.

Die Gespräche, die während des Besuchs stattfanden, betrafen die Themen Softwarelösungen für mehr Nachhaltigkeit im Unternehmen, digitale Zwillinge in der Industrie und effektives Gebäude- und Rechenzentrumsmanagement. Die Teilnehmer tauschten sich in diesem Zusammenhang über die Rolle von künstlicher Intelligenz und ihre möglichen Auswirkungen auf verschiedene Branchen aus. Die Delegationsgruppe zeigte sich beeindruckt von den vorgestellten Lösungen und bestätigte die Expertise des Familienunternehmens in zweiter Generation in diesen Bereichen.

Der Dank der speedikon FM AG gilt nicht nur der Delegationsgruppe aus Mexiko, sondern auch der AHP International GmbH & Co. KG, die das Treffen organisierte und somit zur Stärkung internationaler Geschäftsbeziehungen beitrug.

Der Vorstandsvorsitzende der speedikon FM AG, Adrian Merkel, betonte die Bedeutung des Wissenstransfers und der Zusammenarbeit mit internationalen Partnern für den Erfolg des Unternehmens. Der Besuch der mexikanischen Delegationsgruppe bekräftigte die Relevanz und Wettbewerbsfähigkeit der Lösungen der Unternehmensgruppe auf internationaler Ebene.

Die speedikon FM AG freut sich über die positiven Eindrücke, die die Besucher aus Mexiko mitgenommen haben, und sieht der Fortsetzung der produktiven Zusammenarbeit und dem Ausbau der internationalen Beziehungen optimistisch entgegen.

SPEEDIKON FM AG

Die speedikon FM AG ist ein innovatives Softwarehaus, spezialisiert auf die Digitalisierung der technischen/kaufmännischen Prozesse in Gebäuden, Rechenzentren und Industrieanlagen. Dazu bietet sie seit 1997 neben den Produkten, Lösungen und Technologien alle Dienstleistungen an, die Kunden in die Lage versetzen, ihre Geschäftsprozesse rund um die Assets smarter zu machen. Die Mitarbeiter von speedikon FM AG verfügen über umfangreiche Erfahrung im Umgang mit großen Datenmengen, komplexen Datenbanken und der Integration in bestehende Software- und Hardwarelösungen. Weitere Informationen finden Sie unter www.speedikonfm.com.